

自治会議員紹介

今期自治会議員の任期は、令和6年度から令和8年度の3年間です。住み良い馬路町のまちづくりのために努力します。ご協力を宜しく願います。

自治会長…中川徹		副会長…中澤嘉夫・中澤千裕		書記…名倉雅之		参与…中澤基行	
池尻区	北区	中区	南区	三ッ辻区	三軒屋区	財産区	
今西 明	中澤 和洋	畑 良人	長谷川正己	堤 敏浩	藤井 尚	中澤 真弘	
名倉 雅之	畑 忠明	中澤 嘉夫	人見 真司	岩間 和博	中澤 千裕	事務員	
名倉 勝香	中川八千代	中澤久美子	人見 典子	笠松 広子		畑 真寿美	



新自治会議員の抱負

より良い馬路町にするために、皆さまのお役に立てる様に努めていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いします。
名倉勝香

本年度から自治会議員として活動することになりました。不慣れな点ばかりですが、他の役員さん方と共に皆様のため、少しでもお力になる事が出来るよう頑張りたいと思います。
畑 忠明

本年度より、三年間お世話になります。今までは隣組長で自治会にお世話になったぐらいでしたが、自治会議員としての活動の広さに驚いております。微力ではございますが、皆様と協力して頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。
中川八千代

今年は「古希」。この人生の節目に自治会議員に選任され、大変恐縮しております。虚弱体質の身体にムチ打って、微力ではございますが、任期の三年間を全うしたいと思います。よろしくお願いいたします。
畑 良人

自治会議員になり、馬路について知らないことが多く戸惑っていますが、皆様方のご指導を頂きながら「笑顔のある町づくり」に取り組んでいきたいと思っていますので、宜しくお願いします。
中澤嘉夫

今まで、自治会の行事にあまり参加していませんでしたが、この度南区選出の自治会議員になり、地域の皆様にも少しもお役に立てるよう務めてまいります。至らない点も多いと思いますが、これからどうぞよろしくお願いいたします。
長谷川正己

以前、子供会・体振を経験させて頂きましたが、行事全体は初めてとなります。参加して頂ける皆さんと共に、楽しみながら貢献できるよう頑張ります。
人見真司

馬路町で生まれ育ちましたが、知らないコト・初めて出会う方々…不安でいっぱいな新入生の気分です。安心・安全なまちづくりのお手伝いができればと思っています。よろしくお願いいたします。
人見典子

自治会議員三年間を受けるにあたり、私の思いとしては、自治会長を先頭に年度時の行事毎には、皆で力を合せ何事にも成功させる強い気持ちを持ち取り組んでまいりたいと思っています。又、他の方々の声にも耳を傾けより一層住み良い馬路町になるように努力して行きたいと思っています。
堤 敏浩

自治会議員として、初めて活動することとなりました。先輩方のご指導を仰ぎながら、自身一つ一つのことを和を大切に活動することを基本とし取り組んでいきたいと思っています。初めてのことでご迷惑をお掛けすることも沢山あると思いますが、区民・町民の皆様のお力添えを宜しくお願いします。
岩間和博

何もわからないまま、副会長をお引き受けし、少し戸惑っております。皆さんに教えていただきながら、楽しくやっていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。
中澤千裕

令和6年度から財産区管理会から選出され自治会議員として務めさせていただきます。今までは自治会行事にあまり参加出来ていませんでしたが、年間行事の運営で与えて頂きました労務を確実にこなしていける様に精一杯頑張ります。
中澤真弘

戦没者慰霊祭

4月21日(日)令和6年度馬路町戦没者慰霊祭を、天候の都合で会場を馬路生涯学習センター2階ホールにうつし挙行了しました。ご遺族の皆様のご参列のもと、照明寺、慶應寺、長林寺のご住職の読経の中、先の戦争で亡くなられた方々のご冥福をお祈りいたしました。今の平和が多くの方々の尊い犠牲とご遺族の皆様のご苦労の上に築かれたものであることを忘れてはなりません。今、世界で起きている紛争や戦争が早く終結し、恒久平和が訪れることを願います。(中澤千裕)



馬路ふれあいサロン

5月17日(金)第1回馬路ふれあいサロンを20数名の参加をいただき開催しました。天気も良く多くの皆さんにご参加いただき、担当者一同喜んでます。

1部は、「UFOT 21 & 歌姫みはる」の皆さんの懐かしく、軽快な歌を聞き、また一緒に歌い楽しんでいただきました。

2部では、馬路服部鍼灸院・整骨院の服部博幸先生による、健康体操や脳を刺激するゲームなどで、参加者全員がたいへん楽しみました。

これからも、楽しく、ためになる、ふれあいサロンを作っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。
(名倉勝香)



亀岡川東学園前交通安全呼びかけ活動

5月17日(金)朝、亀岡川東学園正門前で、児童生徒の通学安全を高めるため、亀岡警察署員、地域交通安全活動推進員、学校や自治会関係者など約30名が、午前7時30分から約1時間の間、安全運転を訴える「呼びかけ活動」を行いました。横断幕の掲示やのぼり、ハンドプレート掲げ、ドライバーにチラシを配布し、安全運転の協力をお願いしました。

皆様も、子どもたちの安全・安心な通学にご協力をお願いします。
(中川徹)

